

Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, erteilt Herrn Wittje das Wort, der in das Thema einführt und ausführlich eine Wiederbesetzung der Stelle im JFH Einfeld begründet, da sonst etwa 1/3 der Personalstunden fehlen und entsprechend weniger Angebote im Stadtteil gemacht werden können.

Die stellvertretende Vorsitzende des Personalrates, Frau Schultze, spricht sich ebenfalls für eine Wiederbesetzung der Stelle aus.

In der sich anschließenden Diskussion werden verschiedene Aspekte beleuchtet und Fragen der Ausschussmitglieder von der Verwaltung beantwortet.

Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, erklärt für die Ratsmitglieder des Ausschusses, dass eine Empfehlung des Ausschusses heute nicht erfolgen werde, vielmehr vereinbart sei, dass das Thema zunächst in den Fraktionen besprochen werden solle. Die Behandlung des Themas im Ausschuss diene lediglich der Meinungsbildung.

Die endgültige Entscheidung soll dann wie vorgesehen in der Ratsversammlung am 10.07.2007 getroffen werden.